



Empresarios mexicanos pedirán a Congreso reducir costos del espectro radioeléctrico

Ciudad de México, 18 sep (EFE).- Los empresarios de industria de las telecomunicaciones en México informaron este lunes que acudirán a la Cámara de Diputados a fin de plantear una reducción de costos en el espectro radioeléctrico, esto ante los sobrecostos de hasta 60 % a nivel Latinoamérica que limitan las inversiones en el sector.

El vicepresidente de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, Telecomunicaciones e Informática (Canieti), Daniel Ríos, contó a medios de este plan en medio de la discusión del paquete económico 2024, mismo que incluye el costo del espectro radioeléctrico en México.

Ríos recordó que los costos del espectro radioeléctrico en México son hasta 60 % más elevados que el promedio en Latinoamérica, mientras que comparado con Brasil es hasta 10 veces más caro.